Stellungnahme zum Antrag	264/2005
3	

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: SJG Stuttgart, 14.10.2005

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte - Fraktionen

Lieberwirth Dieter (DIE REPUBLIKANER), Schlierer Rolf (REP), DIE REPUBLI-KANER im Stuttgarter Gemeinderat

Datum

07.09.2005

Betreff

Kopftuchverbot für Erzieherinnen in städtischen Kindergärten und Kindertagesstätten

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Sozialverwaltung hat bereits im August 2003 die Dienstanweisung "Grundsätze für den Umgang mit weltanschaulichen und religiösen Haltungen von pädagogischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern" erlassen. Diese Anweisung regelt auch den Umgang mit kopftuchtragenden Erzieherinnen in städtischen Kindertageseinrichtungen.

Diese Regelung hat sich in den letzten drei Jahren bewährt und es gibt derzeit keinen Anlass, um etwas zu verändern.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler </ri>